



Iniciativa de reforma judicial de México va dirigida a empresas extranjeras, afirma presidente



Varias personas tocan cornetas en un marcha a favor de la reforma judicial propuesta por el gobierno. Frente a la sede de la Suprema Corte en Ciudad de México, el jueves 5 de septiembre de 2024. (AP Photo/Guando Verdugo)

Updated 12:19 PM GMT-6, September 6, 2024

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Las cámaras de comercio extranjeras han advertido durante semanas que la propuesta de reforma al Poder Judicial mexicano, bajo la cual los jueces serán elegidos por voto popular, afectará a las empresas extranjeras y pondrá en riesgo la inversión en México.

Y la presidenta electa Claudia Sheinbaum ha dedicado semanas a tratar de calmar esos temores al señalar que es simplemente una medida a favor de la democracia. Pero el viernes, el presidente saliente Andrés Manuel López Obrador —quien ideó el plan— confirmó que los cambios radicales de hecho están dirigidos directamente a las empresas extranjeras.

“Los jueces corruptos, magistrados, ministros, no es posible que defiendan eso... ¿Van a seguir defendiendo a las empresas extranjeras que vienen a saquear, a robar, a afectar la economía de los mexicanos?”, dijo López Obrador. “¿Van a seguir representando a estas empresas?”

[Iniciativa de reforma judicial de México va dirigida a empresas extranjeras, afirma presidente | AP News](#)